

extraordinario; se dejó el cadáver en el depósito del cementerio; el médico forense y del Gobierno civil, José CARRILERO, una vez que Santiago CARRILLO y el resto de la comitiva habían salido de Albacete, reconoció el cadáver; sacó fotografías de la cabeza, que tenía una herida de entrada tras de la oreja derecha en su parte media y salida por la bóveda craneana opuesta, y otra herida en la parte alta del antebrazo derecho” [vid. opinión sobre esta autopsia en el libro de FUSTER RUIZ]; “las heridas fueron producidas por balas de revólver o pistola, no de fusil, y además, ‘cortadas’; un crimen que daría lugar después a una verdadera masacre para ocultar a los que fueron los verdaderos autores e inspiradores: los agentes de la NKVD. con ZAISSER entre ellos”; la radio de Valencia ensalzaba al camarada muerto cuyo cadáver iba a ser trasladado a la URSS; “los elogios y loas a la persona del asesinado resultaban repugnantes”; AMUTIO piensa que el cadáver ni siquiera salió de España [CASTELLS: “fue enterrado públicamente en Barcelona el 6-XII-1936”; p. 116. FRT]. Hans BEIMLER fue, después de asesinado, un mito de la propaganda comunista). André MARTY (307-315; “fanático staliniano, despótico, cruel e implacable”; “era la verdadera bestia negra de las B. I.; responsable total de la masacre de Pozo Rubio; la mujer de MARTY, Pauline, lo tenía dominado por completo; ella “se satisfacía” con varios oficiales; después de descubrirse el desfaldo de fondos en la Base de Albacete salió MARTY a París para someterse a “reconocimiento médico”; “los MARTY, pareja “ejemplar”, dejaron un rastro de tragedia, satanismo y suciedad). Erno GERÖE (317-328; comunista húngaro; se libró de las purgas de STALIN ejecutando a la mayor parte de los “españolitos” que habían regresado). Vittorio CODOVILA (329-335; comunista argentino). Vittorio VIDALI (337-343; comunista italiano; un “degenerado”; “formó e instruyó las primeras patrullas y pelotones”; fue “uno de los más crueles y siniestros que utilizó para su “ayuda” la URSS). Palmiro TOGLIATTI (345-354). Jacques DUCLOS (355-365; subtítulo “el gran negocio de los comunistas franceses”). La longitud de esta cédula la justificamos por su información de primer orden sobre el Albacete de las B. I. Conéctese con el libro nº 6 [críticas de AMUTIO] y con el nº 37 [críticas de FUSTER RUIZ a AMUTIO]. No en AC [ambos libros salieron en 1974].

--- --- 2ª ed. Madrid, G. del Toro, 1974. 374 pp. BN. 4-119142. Ni esta 2ª ed. ni la 3ª varía una letra de la 1ª.

--- --- 3ª ed. Plaza & Janés, Ed.. El Arca de Papel. Esplugues de Llobregat (Barcelona), Gráficas Groda, 1977. 444 + (2) pp. BN, 4-142288.

61

MARTÍNEZ BANDE, José Manuel. *B. I.* Barcelona, Luis de Caralt, 1972. 249 pp. + (III) lám. BN. 3-90942.CC., 3-98942.CC. Cap. IV “Albacete, tierra de Babel” (51-57). Calcula, en exceso, a nuestro juicio, en “unos cien mil” el total de brigadistas que pisaron España (240). Libro muy documentado en cuanto a datos de organización y reorganización de Unidades (Brigadas, batallones, compañías), jefes, subjefes, Comisarios; frentes de combate; cronología útil. Bibliog. (247-249) buena.

62

MARTY, André. *ACCUSE. Les fascistes insulteurs des Brigades Internationales et de*